

Sensibilisation à la protection de l'information, dédiée au domaine de la recherche

Pôle Conférence du Ministère de l'Intérieur

Lundi 17 mars 2025 – 14h00
Amphithéâtre SOLEIL

La notion de protection peut paraître paradoxale dans un domaine où l'échange et l'ouverture sont des caractéristiques intrinsèques au domaine de la Recherche.

Il apparaît néanmoins que, du fait de son excellence reconnue à l'international, la Recherche française fait l'objet d'une véritable prédation de la part de certains pays.

La conférence s'appuiera sur des exemples et thématiques spécifiques au domaine de la Recherche pour mettre en lumière les risques d'ingérence ou de divulgation de savoir-faire.

D'autre part, l'actualité récente démontre que même si l'information scientifique ou technique n'est pas la cible principale des attaquants, la mise hors service d'une infrastructure et la divulgation d'informations peuvent nuire de manière durable aux institutions qui en sont victimes.

Une séance de questions/réponses sera prévue en fin de conférence.



Ce séminaire sera suivi d'une pause café

SEMINAIRE

Formalités d'entrée : accès libre dans l'amphi du pavillon d'Accueil.

Si la manifestation a lieu dans le Grand Amphi SOLEIL du Bâtiment Central merci de vous munir d'une pièce d'identité (à échanger à l'accueil contre un badge d'accès).

SYNCHROTRON SOLEIL

Route départementale 128 - 91190 SAINT AUBIN

<https://www.synchrotron-soleil.fr/fr/evenements>

CONTACT : sandrine.vasseur@synchrotron-soleil.fr